



Rentrée académique des apprenants de la 4^{ème} promotion de 4 masters régionaux de l'ERAIFT
Lundi 04 avril 2022

Le début de l'année académique de la 4^{ème} promotion de 4 masters régionaux de l'ERAIFT a eu lieu le lundi 04 Avril dans la salle de conférence de l'ERAIFT en présence du Président du Conseil d'Administration de l'ERAIFT, Monsieur Jan BOGAERT, Professeur Ordinaire à l'Université de Liège, Titulaire de Chaire à l'ERAIFT et membre du Conseil Académique et à la Recherche (CAR), du Directeur de l'ERAIFT, Professeur à l'ERAIFT, Président du Conseil Académique et à la Recherche, Maître de Conférences à l'Université de Liège et Recteur de l'IFA-YANGAMBI, du Professeur Jean-Pierre Mate, Secrétaire Académique et à la Recherche de l'ERAIFT, Professeur à l'UNIKIN, du Secrétaire Administratif de l'ERAIFT, Mr Bienfait Kasenga et du staff de l'ERAIFT présent à Kinshasa

En effet, à l'issue de l'appel international à candidature le 30/12/2021, 40 boursiers formant la 4^{ème} promotion ont été sélectionnés lors de la dix-septième session du CAR, le 08 mars 2022. Ces apprenants proviennent de 10 pays dont le *Bénin, Burundi, Cameroun, Gabon, Madagascar, Mali, RDC, République du Congo, Sénégal et Togo*. La cérémonie de ce lundi 04 avril était essentiellement informative et éducative et non protocolaire. Les nouveaux apprenants ont ainsi été informés de la gouvernance internationale de l'Ecole, de la structuration des enseignements ainsi que de la prise de contact avec le Staff : *qui fait quoi quand comment et où*.

Dans son mot de circonstance et de bienvenue, le Directeur de l'ERAIFT et Président du CAR, a présenté l'historique de l'ERAIFT, passant de l'étape projet de l'UNESCO à une étape institutionnelle, à savoir le *Centre de Catégorie 2 sous l'égide de l'UNESCO*. Ensuite, il s'est appesanti sur l'*Accord de Siège* signé avec le gouvernement congolais, qui confère un statut particulier à l'ERAIFT. Enfin, il a exhorté les étudiants à une bonne communication lors de leur parcours à l'ERAIFT. Pour sa part, le PCA de l'ERAIFT, le professeur Jan BOGAERT, tout en félicitant les étudiants de leur sélection après un processus rigoureux, il leur recommande de doubler les efforts pour mériter la confiance de cette institution régionale. Sur ce, il les invite à être proactifs et de se situer au centre de leur processus d'apprentissage. Pour sa part, le Secrétaire Académique et à la Recherche (SAR), le professeur Jean-Pierre MATE, rappelle aux apprenants de savoir lier le travail à la discipline, en insistant sur l'attitude qui conditionne souvent le parcours académique ! Enfin, le Secrétaire Administratif, Monsieur Bienfait KASENGA, souligne le sens d'éthique des étudiants dans tout le processus de justification des dépenses engagées. C'est par ces quelques échanges et conseils que s'est clôturé cette rentrée académique dans un climat convivial.

Cette rencontre s'est terminée par une photo de famille avec la nouvelle promotion de master, suivie d'un cocktail dinatoire dans le Hall ! L'ERAIFT remercie l'Union Européenne pour le financement de ce programme d'appui à l'Ecole au travers AGRINATURA.



Photo de famille avec les étudiants de la 4^{ème} promotion de 4 masters régionaux issus de 10 pays différents